

砂名の ベトナムに乾杯

第41回 スポーツ角打ち【蔵 KURA】。ワールドカップに続いてWBCも！次はラグビー

普段、野球もサッカーもまったく興味なし。それが4年に一度にわかファンになる私。前回のワールドカップでは角打ち【日本酒で乾杯！】にテレビがなかったため、リアルタイムで応援できませんでした。【蔵 KURA】では日本酒や日本文化のコンテンツを流すためにモニターを導入しましたので、「ワールドカップを観戦したい」とお客様からリクエストいただき、テレビサーバーを設置しました。

強豪ドイツ戦では一点先取されての逆転勝利！ サッカーに詳しい方の解説や、どよめきや興奮が角打ち内の全員に共有され、一人で観るより数倍楽しめました。試合終了後、当店からスパークリングふるまい酒で乾杯。

次のコスタリカ戦ではカウンター内にもお客様が回り込む観戦者数ではありませんでしたが、まさかの敗戦。皆様、飲む元気もなく、とぼとぼと帰って行かれました。

スペイン戦ではベトナムは深夜2時からのキックオフ。8時から仮眠を取ったと言う方や、「一人だと寝てしまいそうで」と初来店の方も。そして試合終了のホイッスルが鳴るや否や、全員が勝利のハイタッチ！ この喜びを分かち合えるのは、やはりスポーツ角打ちならでは！ 試合が終わってからも感動の同点ゴール、逆転ゴール、VAR 判定シーンなど、録画をみんなチェック！ 日本酒の角打ちで初めて、朝のコーヒーをお出ししました。

クロアチア戦では、カンボジアから観



スポーツ角打ち【蔵 KURA】にて。ネットでユニフォームを購入されたお客様も。気合入っています！

光で来ていた日本人の方が、「Twitter で見たのですが」と、飛び入り参加。またイタリア人のお客様からは「イタリアはすでに敗退したから、日本を応援するよ！ 日本酒を片手に！」とメッセージが送られて来ました。

「また4年後に！」

を合言葉に幕を閉じたワールドカップでしたが、同じお客様たちがふたたび、【蔵 KURA】に介することは難しいだろうな……一抹の寂しさを覚えつつ……それがホーチミン。

さてWBCでは早くから応援体制ができていたようですが、改めて野球ファンの層は厚いなと思いました。子供の頃から野球ファンの方は多く、各球団ごとにコミュニティができているようでした。残念なことに当店で観戦された方は少なく、結局にわかファンの私が「一次ラウンド」すべての試合を、【蔵 KURA】で観戦しました。

韓国戦の前には、韓国人のお客様から

「Piece of a cake for Japan! (日本にとっては朝飯前でしょう)」とエールを送っていただきました。

大谷の一打が自身の写真が大きく映し出されたセールスフォースの看板を直撃するなど、漫画のようなドラマティックな展開が数々ありましたが。決勝戦の最後、大谷とエンゼルスで同僚のスター、トラウトとの一騎打ちは、まさに鳥肌モノでした。準決勝、決勝戦はベトナム時間は朝6時からの放映でしたので、一人で部屋での観戦。感動してワンワン泣いてしまいました。

さてスポーツ角打ちとしてTwitter でつぶやいていたら、WBC 終了後、大谷選手のTwitter がタイムラインに。WBC を終えて、エンゼルスのユニフォーム姿で、トラウト選手と肩を組んでいる写真でした！

さて、次はラグビーのワールドカップが9月にフランスであります。ラグビーをやっていたと言う方、ホーチミンに案内多くて。またスポーツ角打ち、やりますか。



月森砂名(つきもりさな)

奈良県出身。同志社大学卒業。2015年、ベトナム初の角打ち【日本酒で乾杯！】に続き、2020年、Pham Viet Chanh にて日本酒専門の「角打ちのある酒屋」【蔵 KURA】をオープン。経営に携わる。東京で舞台撮影や制作の仕事をする傍ら、作家活動を行う。2009年よりNPO法人 Layer Box にて、日本の伝統文化について、大学、高校、専門学校とともに、PV、3D、CGなどのコンテンツ制作および世界発信を行う。